



La rentrée des classes

Le jeudi 1er septembre 2016 a eu lieu la rentrée des classes. Tous les élèves de l'école primaire, dont quelques petits nouveaux, se sont réunis dans la cour.

Chaque maître a appelé ses élèves, puis chacun a regagné sa nouvelle classe.

Nous, nous sommes très contentes d'être en cm2 !



Le personnel de l'école :

- Annick Garbé secrétaire
- Nicolas Brillon professeur de musique
- Vanessa Oczarek : ajointe d'animation
- Mélanie Muchembled et Assia qui aident quelques élèves



Annick, la secrétaire du bureau

Les classes de cette année scolaire :

Mme .Sauvage classe de CP :28 élèves

Mme .Gorny classe de CE2 : 28 élèves

Mme .Thomas classe de CE1: 29 élèves

Mme. Ciesieski classe de CM1: 22 élèves

Mme.Delory classe de CM1/CM2 : 19 élèves

M .Polus classe de CM2 : 24 élèves

Les classes de l'école



← Le CE2

Le CM1/CM2

← Le CM1



↖ Le CE1

← Le CP



← Le CM2

Photos prises par Emma, Solène et Eva